



L'alerte de sa disparation avait été donnée dimanche soir. La famille a finalement retrouvé le corps sans vie du jeune Abdoulaye Ibnou dans une rigole près d'une poubelle à Obala. Le TGV de l'infos rapporte les faits :

Il s'appelait Abdoulaye Ibnou, âgé de 7 ans. Il est porté disparu à Obala le 10 juillet dernier. Décontenancés ses parents nous ont saisis la police ainsi que notre rédaction pour lancer un avis de recherche.

Malheureusement, son corps sans vie en état de décomposition a été découvert dans une rigole près d'une poubelle à Obala, une commune du Cameroun situé dans le département de la Lekié, région du Centre. La découverte macabre a été faite hier mercredi 13 juillet 2022 aux environs de 10h au quartier Haoussa, près de la maison de sa grand-mère où il avait l'habitude de se rendre. Laquelle maison est située à 800m du domicile de ses parents. Les populations qui ont fait la découverte ont été attirés par les odeurs du cadastre. Ils ont aussitôt alerté la famille. Le corps du défunt était remonté à la surface de l'eau. Les causes de sa mort restent un mystère que seul Dieu connaît, d'autant plus que le corps ne présente ni une trace ni une cicatrice. Le jeune Abdoulaye a été rapidement inhumé à la mosquée d'Obala hier mercredi à 14h comme l'exige la religion musulmane.

Il est important de souligner que Abdoulaye Ibnou est porté disparu depuis le dimanche 10

juillet 2022 dans l'après-midi. Avant sa disparition, il jouait avec ses amis devant la maison familiale sise à Obala. Il était vêtu d'un haut (maillot de sport) de couleur jaune, une culotte jeans avec des sandales. Après sa disparition, sa famille a saisi la police et lancé un avis de recherche.

Que son âme repose en paix.
